



Actividad: Hablando el mismo idioma

En la actividad trabajamos “ el espejo ” para que los alumnos se dieran cuenta de como sus compañeros los perciben y las cualidades que los demás ven en ellos aunque quizá ellos no las vean, les explique que con ayuda de un compañero se pegarían una hoja en la espalda y que cada uno le escribiría en su hoja una cualidad o algo que miraran en ellos que es bueno y que al final todos leerían lo que les escribieron en su hoja, al principio estaban tímidos pero en poco se desarrollo la actividad activamente y todos mostraron respeto y emoción en la actividad, al terminar cada uno leyó lo que le escribieron y comentaron que algunas de las cualidades que les escribieron ellos no las percibían, esta actividad los ayuda a darse

cuenta de que los demás los perciben de diferente manera y ellos de otra, estas actividades los ayudan a que ellos sean más asertivos al comunicarse